

Protokoll Fachschaftsitzung am 22.02.2018

Anwesend: Ulli, Ana, Sarahm Nina, Gretel, Dörthe

Hat jeder was zu trinken?

Wie geht's mir Runde?

1. **Feststellung der Beschlussfähigkeit:** nicht beschlussfähig
2. **Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung:** Moderation: Gretel
Protokollführung: Dörthe
3. **Protokolle:** Da nicht beschlussfähig auf nächste Sitzung gelegt.
4. **Bericht der Geschäftsführung:** Treffen mit Herr Bossong und Frau Beck hat stattgefunden. Verschiedene Themen wurden angesprochen. 1. Im Thema Sozialmedizin werden die beiden mit Frau Böwering-Möllenkamp (die demnächst eine Honorarprofessur bekommen soll) reden bzgl. Dem online Stellen von den Folien. 2. Das Thema Anwesenheitspflicht ist kam in diesem Zusammenhang nochmal auf und wurde diskutiert. 3. Bezüglich Praktikum 2 und den Begleitveranstaltungen wird ein Gespräch gesucht. Und die Studienprodekanin hinzugetogen. Bei der neuen Prüf- & Praktikumsordnung sollen Studierende mit einbezogen werden. Hierzu sollten wir uns nochmal genauer damit beschäftigen, was wir gut finden und was genau wir ändern wollen. 4. Bezüglich der O-Woche findet in der kommenden Woche ein Kooperationstreffen statt. Wer geht hin? Es wurde nochmal ganz klargestellt, dass keine Worte mit Alkohol in die Präsentation sollen -> neue Ideen: Drinks oder auch mal ein größerer Raum unter dem Motto: Meet & greet 😊
5. **Bericht der Finanzen:** Dörthe und Nina haben sich bei Dirk vorgestellt und werden an dem Schulungswochenende im März teilnehmen. Am Montag findet ein Treffen mit Jonas und Clara statt.
Bezüglich der Wahlunterlagen wird in der Poststelle und im Asta nachgeharkt. Sabrina musste etwas unterschreiben und dann zu uns schicken. Es ist aber noch nicht da.
6. **Berichte aus Gremien:**
 - 7.1.FSK: Aufgrund vergangener Vorfälle bei einer Sitzung hat Paskal klärungsbedarf mit einigen Fachschaften.
 - 7.2 Prüfungsausschuss: Vollendete Ausbildungen werden seit Oktober 2017 nicht mehr im E3 Bereich anerkannt. Bezüglich des Themas Schwangerschaft: Es gibt pro Modul nur eine Prüfungsform. Und diese ist angeblich nicht zu ändern. Das wird aber nochmal recherchiert. Denn ein Nachteilsausgleich kann so nicht wirklich stattfinden.
 - 7.3 Institutsrat: Fakultätsrat Kick-off Veranstaltung hat stattgefunden. Es soll analog, plastisch eine öffentlich zugängliche Rückmeldung & Lehre geben, bei dem man noch Dinge ergänzen kann. Idee zum Ergänzen: Forschung und Lehre mehr verknüpfen.

Es wurde ein Stellenausschreiben verfasst. Eine C3 Professur: Soziale Arbeit – Schwerpunkt in Sozialpädagogik, die 2 von 3 Schwerpunkten erfüllen soll. Bezüglich des Masters findet nächste Woche Mittwoch eine Besprechung statt. Mit dem Konzept welches von den Professoren des Instituts entwickelt wurden.

Gretel geht hin. Wer möchte noch mit dahin? Sarah würde, lässt anderen aber den Vortritt.

7.4 Berufungskommission: Es ist zum Heulen. Dörthe ist sehr verärgert.

7.5 Fakultätsrat: Infos folgen in der nächsten Sitzung.

7.6 QVK: Reihe von AG-Inhalte als gesamtes evaluieren aus dem Jahr 2017. Sarah macht den Anfang. Näheres wird in AG-Inhalte besprochen.

8. Berichte der Arbeitsgruppen

8.1 Fahrt: Am 26.02 und 25.04 von 16 bis 18 Uhr jeweils findet ein Vorbereitungstreffen statt.

8.2 Party: Trifft sich kommende Woche Donnerstag oder Freitag um 4. Genaueres ist in Slack zu finden.

8.3 Studienabschlussfeier: Am 24.05 ist die nächste Feier. Bis zum 28.02 kann man noch Vorschläge einbringen. Wie jedes Jahr werden wir wohl Kuchen und 150€ für den Sekt zur Verfügung stellen (wird aber noch beschlossen). Die Karten kosten im Vorverkauf 10€ bis eine Woche vorher. Findet zur Zeit des Ramadans statt. Idee: Tüten zusammenstellen die von Fastenden mitgenommen werden können wird von uns unterstützt.

8.4 Inhalt: In Planung ist nun eine Podiumsdiskussion zum Thema Prostitutionsschutzgesetz.

8.5 AG O-Woche: Papers sind da. Ana fragt unter anderem die Suchthilfe an. Ulli wird die Gewerkschaften anfragen. Bezüglich Oropax bekommt Ana nächste Woche Bescheid. Je nachdem wie teuer sie sind wird über Slack abgestimmt. Sind die Briefe schon in Arbeit? Beziehungsweise wann gehen diese raus?

10. Aktuelle Tops:

Homepage/Goneo: Rechnung wird demnächst wiederkommen. Homepage umlegen? An die Uni knüpfen oder vielleicht doch wie damals überlegt in Webspace von Sabrina. Da nochmal genaue Rücksprachen. Brauchen eine Lösung. In der nächsten Sitzung nochmal ansprechen.

Pfand: Sarah hatte die Idee bei Getränkehändlern mal anzufragen ob die nicht liefern und abholen würden und sich erkundigen wie teuer das ist. Dörthe wird Flaschen durchschauen und nochmal leeren.

Brief Rektorat: Sarah und Gretel bringen es auf das Unibriefpapier. Gretel druckt es aus und eine Mail wird an das Dekanat und an den Institutsrat geschickt.

Statemant: Wir -> ASTA -> STUPA -> Diversity Kommission -> Senat bis morgen Nachmittag nochmal Zeit zur Rückmeldung. Dann schickt Dörthe es am Samstag an EW die sollen dann bis Ende Februar eine Rückmeldung geben

Sitzungstermin SoSe: Dörthe macht einen Doodle.

Schlüssel: Wer soll einen Schlüssel behalten? Diskussion für die nächste Sitzung.

Eltern mit Kind: Ausflug am ersten Freitag in den Ferien. Ulli macht ein Schreiben fertig, dies geht per Mail rum und auch via Facebook.